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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Previdência do Regime de Previdência

Social dos Servidores Públicos do Município de Boa Vista - PRESSEM

ASSUNTOS TRATADOS:

-Relatório de investimentos referente ao mês de fevereiro de 2017.

DATA:

29 de março de 2017.

Convocados:
,
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- Paulo Roberto Bragato - Presidente do Conselho: ---l,_ ___..:.,i..;.;7_;.._./ _
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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

Encaminhamento:

No dia vinte e nove de março de dois mil e dezessete, as novas horas e quarenta minutos

da manhã na sala do Secretário Municipal de Administração e Gestão de Pessoas, no Prédio da

Prefeitura Municipal de Boa Vista, Palácio 09 de Julho, situado na Rua General Penha Brasil n",
,

1011 - São Francisco o Conselho Municipal de Previdência reuniu-se em reunião ordinária para
tratar dos seguintes assuntos;

Primeiro: o Presidente deu inicio a reunião saudando os conselheiros e solicitou a

entrega dos relatórios e dos saldos de investimentos aos conselheiros, para que possam analisar as

rentabilidades dos fundos de investimentos do Regime de Previdência. Após analise, constatou-se

que neste mês de fevereiro, os fundos de investimentos obtiveram um resultado positivo.

Segundo: O Presidente informou aos membros do Conselho Municipal de Previdência,

que a respectiva movimentação aprovada na reunião passada, foi efetuada com sucesso, mas que

mesmo assim ainda existe uma grande concentração de fundo no investimento IMA-B, no mês de

fevereiro rendeu um saldo positivo e que a sua rentabilidade foi bastante significativa com 3,85%

mas a volatilidade deste fundo de investimento continua sendo alta, o que ainda pode ser um risco. r

Sendo assim, foi levantado que fosse marcado uma possível videoconferência junto com

os economistas do Banco do Brasil, para os membros do conselho saberem como a carteira de

investimento do Regime de Previdência esta se comportando nesse ambiente econômico global, que
sempre esta em mudanças.

Como considerações finais, o ambiente econômico global manteve-se favorável no mês
de fevereiro, referente aos fundos de investimentos do Regime de Previdência.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e

deu por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que
após lida e aprovada assino com os demais presentes.
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Lauanna Cristina Moraes Branco


